

Citrix - Datensammlung gut angelaufen

14.03.2009

Das für den 4. März 2009 in Planung befindliche Gespräch mit dem Abteilungsleiter Bundespolizei, bei dem auch diese Problematik angesprochen werden sollte, wurde auf Wunsch des Bundesinnenministeriums auf Mai/ Juni verschoben.

Gleichwohl läuft die Informationssammlung des BDK-Verband Bund in Sachen CITRIX mit Hochdruck weiter. Die bisherigen Erkenntnisse lassen erahnen, dass der BPOL mit diesem neuen zentralisierten IT-System ein Bärendienst erwiesen wurde. Es ist geplant, die Erkenntnisse in den nächsten Tagen an das BMI mit der Bitte um schnellstmögliche Stellungnahme zu übermitteln mit der Absicht, die Einführung entweder abzusagen oder die kostenintensiven Grundlagen zu schaffen, um das System in der BPOL lauffähig zu machen.

Die zahlreichen Rückmeldungen aus dem Kollegenkreis geben unseren Bemühungen recht. Allen Kollegen, die uns ihre bisherigen Eindrücke und teilweise Hintergrundwissen übermittelt haben, sei an dieser Stelle herzlich gedankt!

Schlagwörter

Bundespolizei/Zoll

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)